

## Polisi RW Polsek Sukanagara Polres Cianjur Jalankan Patroli Ronda Malam di Kp. Gunung Buleud Sukanagara

Cianjur - [CIANJUR.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CIANJUR.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Sep 1, 2023 - 11:44



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Polisi RW dari Polsek Sukanagara Polres Cianjur melaksanakan kegiatan kontrol Ronda Malam di Kp. Gunung Buleud, tepatnya di RT. 02 RW 06 Desa Ciguha, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini menjadi bagian dari langkah preventif yang dilakukan oleh pihak kepolisian dalam memastikan lingkungan tetap aman dan kondusif, terutama

pada malam hari.

Kegiatan kontrol Ronda Malam ini dilakukan oleh Ipda Agung Subekti, anggota Polsek Sukanagara, yang turut serta dalam patroli dan pemantauan situasi di kawasan tersebut. Polisi RW merupakan bagian integral dalam menjaga ketertiban lingkungan dan memberikan dukungan bagi kepolisian dalam menjaga kamtibmas.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, Ipda Agung Subekti menyampaikan terima kasih dan memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada warga masyarakat yang sedang menjalankan tugas ronda malam. Kolaborasi antara polisi dan warga sangatlah penting dalam menjaga keamanan lingkungan, dan langkah tersebut sangat diapresiasi oleh pihak kepolisian.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menegaskan pentingnya peran Polisi RW dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kami mengapresiasi dedikasi dan kerja sama dari Polisi RW serta warga yang turut menjalankan tugas ronda malam. Semua ini merupakan bentuk nyata dari upaya bersama menjaga keamanan lingkungan dan mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga."

Dengan adanya sinergi antara pihak kepolisian, Polisi RW, dan masyarakat, diharapkan lingkungan tersebut tetap terjaga dari potensi gangguan keamanan. Kegiatan kontrol Ronda Malam ini adalah salah satu bentuk nyata komitmen dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.